

LA ROUE DU SENIOR DES SENIORS

Un Jeudi en Peloton et en Jeunesse à Hautrage

Après avoir été de Baudour puis de Terre le club des Seniors, affilié à la FFBC, invite à rouler paisiblement le jeudi (14h) et plus ardemment le mardi au départ d'Hautrage. Le jeudi le peloton est fort d'une cinquantaine d'unités qui s'engagent à respecter l'allure des capitaines de route. Parmi eux quelques Audax Tournai qui mettent du bleu à ce beau rendez-vous, comme ce jeudi 13 mars.



1) Jacques Bozzini, Danielle Cochu, Christian Fiévet.



2) Du bleu Audax au milieu des maillots Seniors.



3) Le groupe avant de rouler 50/60 km en groupe derrière les capitaines de route selon la règle des Seniors.



4) René Hautecoeur en vrai Borain.



5) André Doyen rajeunit les Seniors !



6) Arthur Dormy en retour au pays.



7) Christian Fievet, Senior des Seniors.



8) JC. Dramaix avant le coup de main?



9) Cà roule au bar avec Elie et Jacques